

die Deutsche Demokratische Republik\* Mit einem Wort: Wie oft hat der imperialistische Gegner versucht, uns auf unserem Weg aufzuhalten, ja, uns zu vernichten. Dabei stand der Frieden in Europa nicht selten auf des Messers Schneide. Aber alle diese Prüfungen haben wir dank der Festigkeit unserer Reihen, dank unseres unverbrüchlichen Bundes mit der Partei und dem Lande Lenins und den anderen sozialistischen Ländern bestanden. Mehr noch: Unsere Deutsche Demokratische Republik ist heute gefestigter denn je und ein gewichtiger Faktor der europäischen Politik.

Vor dem 25. Jahrestag unserer Republik können wir mit Fug und Recht sagen, daß sich in der Deutschen Demokratischen Republik der Sinn des Sozialismus erfüllt, daß er sich, wie Karl Marx es einmal ausdrückte, am Menschen demonstriert. Aus dieser Erkenntnis wachsen Leistungsimpulse, die den sozialistischen Wettbewerb bestimmen. Zum 25. Jahrestag der Republik will jedes Kollektiv sich gut rüsten, mit erfüllten Plänen auftreten, mit neuen Erfolgen zum Nutzen aller und zum eigenen Nutzen.

In diesem Sinne laßt uns an die Arbeit gelten, laßt uns den 25. Jahrestag unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik würdig vorbereiten.

Mit neuen Erfolgen zum 25. Jahrestag der DDR. Aus dem Schlußwort des Genossen Erich Honecker. 12. Tagung des ZK der SED, 4./5. Juli 1974, Berlin 1974, S. 114 - 120.